

11/12/2018

Copiapó: Escolares conocieron riesgos que involucra el mal uso de la red de Internet

La totalidad de los alumnos de sexto, séptimo y octavo básico de la Escuela San Vicente de Paúl de Copiapó, tuvieron un educativo encuentro con fiscales de la Fiscalía Local de esta ciudad. Cita en que fueron informados respecto de los riesgos que involucra el mal uso de la red de internet y redes sociales.



Al encuentro llegó el fiscal jefe de la comuna, Christian González Carriel, acompañado del fiscal adjunto, Renán Gallardo; quienes prepararon este tema por el alto interés que genera en los alumnos de esta edad todo lo que involucra el uso de la red y plataformas de contacto con otras personas. De esta manera, los fiscales se refirieron a los alcances del “Grooming”, mencionando que se trata de riesgos a los que se someten los usuarios de la red, especialmente niñas, niños y adolescentes, que toman contacto con personas desconocidas y comparten información personal e incluso imágenes privadas. A partir de lo cual, los agresores pueden llegar a entablar supuestas amistades que pudieran derivar en chantajes virtuales o derechamente en encuentros privados con el respectivo riesgo que ello involucra.

Frente a esta realidad y al masivo uso que los estudiantes realizan de Internet. Ambos fiscales explicaron que su uso bien llevado tiene importantes beneficios, pero que navegar involucra también responsabilidades y siempre estar alerta. Por ello, recomendaron a los estudiantes nunca tomar contacto con personas que no conozcan y mantener comunicación directa con sus padres o personas de confianza para dar inmediato aviso en que caso de sentir que están siendo vulnerados u obligados a entregar antecedentes personales.

“Para la Fiscalía de Atacama mantener este tipo de encuentros es muy importante por distintos motivos. Nos interesa mantener contacto directo con distintos representantes de la comunidad de la capital regional y en este caso nos reunimos con estudiantes, puesto que ante el avance de las nuevas tecnologías pueden quedar vulnerables ante las intenciones ilícitas de personas que pretendan abordarlos y engañarlos para convertirlos en víctimas de delitos”, dijo el fiscal Christian González.

Por su parte, los educadores de los alumnos valoraron dicho encuentro y los contenidos entregados a los cursos asistentes, pues son antecedentes relativos a su realidad y que merece ser conocida por quienes más hacen uso de internet.